

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Rehabilitierung und Entschädigung schwuler Justizopfer

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Anträge auf Entschädigung nach dem „Gesetz zur strafrechtlichen Rehabilitierung der nach dem 8. Mai 1945 wegen einvernehmlicher homosexueller Handlungen verurteilten Personen“ sind von im Land Bremen lebenden bzw. verurteilten Personen nach Kenntnis des Senats bisher gestellt worden?
2. Welche Maßnahmen wurden in Bremen und Bremerhaven ergriffen, um Betroffene über ihren Anspruch auf Entschädigung zu informieren?
3. Wie bewertet der Senat die Idee einer Kollektiventschädigung, welche Projekten zugute kommen soll, die älteren Generationen schwuler Männer dienen?

Björn Fecker, Sülmez Dogan, Dr. Maïke Schaefer
und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen